

Kapolsek Astanaanyar Berikan Penyuluhan tentang Bahaya Narkoba, Kenalakan Remaja dan Tertib Lalulintas Kepada Para Pelajar SMPN 25 Bandung

Astanaanyar - ASTANAANYAR.INDONESIASATU.ID

Jan 30, 2024 - 23:06



Polrestabes Bandung , Polda Jabar – Polsek Astanaanyar. Kapolsek Astanaanyar AKP. Gilang Indra F. Rahmat, S.I.K., C.P.H.R didampingi Kanit dan Panit Binmas, serta Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan Pembinaan dan

Penyuluhan tentang Kenakalan Remaja, Larangan Perundungan (Bullying), Bahaya Narkoba, dan Tertib Lalulintas kepada para Pelajar SMPN 25 Bandung, Jl.Pajagalan No.67 Kel.Karanganyar Kec.Astanaanyar Bandung. (Selasa,30/01/2024).

Kegiatan tersebut diikuti oleh seluruh Siswa/Siswi SMPN 25 Bandung dan turut dihadiri oleh Kepala Sekolah dan para guru. Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Astanaanyar menghimbau para siswa/siswi untuk menghindari Narkoba dan kenakalan remaja di lingkungan sekolah maupun diluar lingkungan sekolah seperti aksi perundungan (bullying), tawuran, ataupun ikut serta kelompok genk motor yang meresahkan masyarakat, senantiasa menjaga nama baik orang tua, sekolah, dan tidak merusak masa depan dengan melakukan perbuatan yang melanggar hukum.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek juga mensosialisasikan tentang ketertiban dan keselamatan berlalulintas, diantaranya wajib memiliki Surat Izin Mengemudi (SIM) saat mengendarai kendaraan, senantiasa mematuhi peraturan dan rambu-rambu lalulintas, wajib menggunakan helm saat mengendarai sepeda motor dan menggunakan seatbelt saat mengendarai mobil, dan tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis karena selain melanggar hukum juga dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan pengguna jalan lainnya.

Kapolrestabes Bandung, Kombes Pol. Budi Sartono, S.I.K., M.Si., M.Han melalui Kapolsek Astanaanyar AKP. Gilang Indra F.Rahmat, S.I.K., C.P.H.R menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan untuk mencegah gangguan kamtibmas yang disebabkan oleh kenakalan remaja dengan memberikan pengetahuan dan wawasan sejak dini kepada para pelajar khususnya tentang bahaya narkoba, kenakalan remaja, serta tertib lalulintas, sehingga diharapkan dapat membentuk karakter anak-anak generasi muda yang berperilaku baik, disiplin dan patuh hukum.

Bandung Kota, 30 Januari 2024

Kapolrestabes Bandung

Kombes Pol Budi Sartono, S.I.K., M.Si., M.Han